



# Una marcha popular de Ascol recordará a Pablo Martín, un joven fallecido por leucemia

Una prueba de 5 kilómetros en Salas Bajas este sábado día 1, un concierto y un partido de rugby serán parte del homenaje

A.B. | SALAMANCA

“In contraria ducet” o “En la adversidad lucha” será una de las premisas que marcarán el homenaje en Salas Bajas el sábado 1 de febrero a Pablo Martín, un joven deportista fallecido a los 20 años tras un diagnóstico de leucemia. La Asociación contra la Leucemia y las Enfermedades de la Sangre, la Universidad de Salamanca y los amigos del joven deportista han unido sus fuerzas para hacer un homenaje al joven deportista que quieren hacer extensiva esta acción a la memoria de todos los pacientes fallecidos por esta causa.

El deporte será el principal argumento del homenaje con una carrera popular que se iniciará a las 12:00 horas en el re-

cinto universitario de Salas Bajas. La prueba no competitiva, para la que se distribuirán dorsales, consistirá en cinco kilómetros, correspondientes a las mismas vueltas al terreno. Tras guardar un minuto de silencio, los equipos de El Salvador de Valladolid, del que formó parte el homenajeado, y el ADUS de Salamanca se enfrentarán dentro de esta iniciativa. Iván Martínez recordará a continuación con unas palabras la “capacidad de lucha” que demostró desde que le diagnosticaron la leucemia hasta el fallecimiento. El agradecimiento se cerrará con el concierto del grupo Noviembre.

Tanto los amigos como representantes de Ascol y la Escuela de Enfermería y Fisioterapia de



Ana Isabel Galán, Iván Martínez y Emilio Papel en la presentación de la iniciativa. | GUZÓN

## APOYO A PACIENTES Y FAMILIARES

**La Asociación contra la Leucemia y las Enfermedades de la Sangre cuenta con 750 socios y tiene como objetivo principal la atención a familiares y pacientes. La mayor parte de las aportaciones para realizar sus actividades viene de parte de las cuotas de los socios. En Salamanca cuentan con dos pisos destinados a alojamientos para familias desplazadas, así como ayudas para los pacientes que se encuentran hospitalizados. Además cuentan con un equipo psico-social y sesiones de relajación. Cuenta con convenios de colaboración con la Universidad de Salamanca para el voluntariado.**

la Universidad destacaron de Rubén “su capacidad de alegría para animar incluso a los amigos en los momentos más difíciles”. Por ello animan a la sociedad salmantina a colaborar en este acto. Tanto la prueba deportiva como el partido de rugby no tendrán coste alguno aunque se recogerán donativos a lo largo de toda la jornada que irán destinados para ayudar al trabajo de Ascol.